

Voyage à Telos – Telos III – Chapitre 2 – par Adama

 consciencedivine.com/voyage-a-telos-telos-iii-chapitre-2-par-adama

6 septembre 2023



Chers frères et sœurs ! JE SUIS ADAMA !

Aujourd'hui, nous allons commenter le chapitre 2 du livre III de Telos.

Dans ce chapitre, moi, Ahnahmar et Celestia, nous commentons le cœur.

Qu'en est-il du cœur ? On vous a longtemps enseigné que regarder tout avec le cœur était ridicule et sans intérêt, parce que c'est l'esprit qui dirige tout. Vos âmes, ou plutôt nos âmes, ont été créées pour être un cœur pur. Grâce à lui, nous avons toujours été connectés à Dieu le Père/Mère, à la Source. Nous ne manquons de rien, nous n'avons besoin de rien, car il nous fournissait tout.

Avec la chute de la conscience, nous avons cherché à savoir ce que serait le monde sans le contrôle de la Source. Parce que nous avons compris que c'était un contrôle, mais qu'au fond, la grande vérité, c'est qu'il n'y avait pas de contrôle du tout, qu'il n'y avait qu'un monde parfait dans lequel rien ne s'opposait aux désirs de Dieu Père/Mère. Nous avons choisi de nous en détacher. Nous avons choisi de nous éloigner de la Source. Nous avons choisi de connaître le nouveau monde, une nouvelle façon de vivre. Et cette nouvelle façon de vivre a retiré le pouvoir au cœur et a placé tout le pouvoir dans l'esprit. C'est l'esprit qui a décidé de ce qu'il fallait faire.

Mais tout ce processus a apporté de la douleur et de la souffrance. L'abondance,

l'absence de besoin de tout prend fin, et nous commençons à avoir des problèmes pour obtenir tout ce que nous avions auparavant. Certains plus, d'autres moins. L'esprit a fini par prendre le dessus. Le cœur a été relégué au second plan, mais en vérité il n'a jamais été oublié, parce que dans votre propre monde vous avez continué à le voir comme celui qui commande les sentiments, qui commande l'Amour.

Mais c'est un Amour totalement déformé, un Amour totalement différent de celui qu'il a connu il y a quelques temps, parce que le mental a contrôlé cet Amour. Le mental a dicté qu'il devait être l'Amour comme ceci, comme cela, de telle ou telle façon. Le manque d'amour de soi a commencé à prévaloir chez tout le monde, car le mental a dit : " Il faut avoir un Amour, quel qu'en soit le prix ".

Tout le monde a donc vécu cela à un moment ou à un autre. Nous l'avons vécu il y a un certain temps, mais nous avons réussi à évoluer et à ramener le pouvoir du cœur. Et nous sommes là aujourd'hui. Et quand nous parlons du "cœur de la Lémurie", nous parlons de ce grand cœur qui englobe tous les êtres de cette planète, et pas seulement nous, les Lémuriens. C'est un cœur puissant, assez fort pour émaner des radiations d'Amour vers tous, afin que chacun puisse les absorber et augmenter progressivement ses propres énergies d'Amour.

Aujourd'hui, votre monde, votre société, est arrivé à ce qu'il est. Vous ne pouvez pas mettre 100 % de ce qui se passe aujourd'hui dans les mains de l'ombre. Ils vous ont donné les armes, vous avez accepté de les utiliser. Et voilà le résultat de tout cela. Mais pour l'instant, nous ne jugeons personne. Nous, les Lémuriens, sommes ici pour vous dire : "Vous pouvez le faire. Vous pouvez revenir au cœur, à cette connexion qui existait autrefois. Une connexion pure qui ne demande rien, qui ne marchandise rien et qui n'est pas passive non plus. C'est une énergie de Lumière, d'échanges, mais des échanges positifs de connaissances et d'expériences.

C'est ce que nous faisons ici aujourd'hui. Lorsque je viens ici pour représenter mon peuple, j'apporte l'histoire, la vérité, de ce qui nous est arrivé et de la situation dans laquelle nous nous trouvons aujourd'hui. Beaucoup ne le croiront peut-être pas et diront : "Mais cela a pris beaucoup de temps ! Oui, cela a pris beaucoup de temps. Mais chaque étape de l'évolution a une durée... une durée telle que vous la connaissez. Pour nous, ce temps n'est rien car nous ne vivons pas en fonction de lui. Nous vivons dans le présent, le jour, le moment. Nous ne comptons pas les années. C'est vous qui comptez ce temps.

Le grand objectif est donc de ranimer le cœur, de lui redonner le contrôle, de le retirer à l'esprit. Les voiles tomberont-ils ? Ils tomberont. Mais qui les fera tomber ? Vous. Comprenez : à chaque pas que vous avez fait pour vous éloigner de la Source, un voile s'est ajouté. Combien de fois et combien de voiles avez-vous mis ? Beaucoup. Alors maintenant, c'est l'inverse. Chaque fois que vous élargissez la puissance de votre cœur, un voile est éliminé. L'élimination ne viendra pas de l'extérieur.

La Lumière agit. Elle agit en donnant du pouvoir au cœur. Si vous acceptez de recevoir la

Lumière qui arrive, votre cœur devient plus fort et vous avez plus de force pour faire tomber les voiles. Mais ce n'est que vous qui les déchirez. N'attendez pas d'aide de l'extérieur. N'attendez pas de miracle. Si vous le voulez, vous le pouvez. Il suffit de croire que le pouvoir est dans votre cœur. Et il ne sert à rien de regarder en arrière et de se juger.

Chaque fois, chaque époque a été un moment. À ce moment-là, vous saviez que c'était la bonne chose à faire. Aujourd'hui, votre conscience est différente. Il n'y a pas lieu de juger le passé. Le passé était sombre, le passé était laid. Oui, il l'a été pour chacun d'entre nous. Mais aujourd'hui, vous devez vous déconnecter de tout cela. Il s'agit de vous pardonner. Utilisez le pardon pour éliminer ce que vous avez causé. Ce n'est qu'ainsi que chacun de ces voiles tombera et commencera à vous montrer un nouveau temps, un nouvel univers.

Souvenez-vous toujours, mes frères et sœurs, que tout est un ensemble d'attitudes. Le cœur commande et l'esprit exécute. Changez vos pensées. Changez tout ce qui vous entoure. Changez vos vibrations avec ce qui vous entoure. Laissez parler votre cœur. Il ne s'agit pas d'éliminer l'esprit. L'esprit est nécessaire. La présence de l'esprit est nécessaire, car c'est l'esprit qui fait ce que le cœur lui dit de faire. Laissez parler le cœur et mettez l'esprit au travail. L'inverse n'est pas possible.

Cessez de laisser l'esprit diriger tout, car il est encore coincé dans une époque de douleur et de souffrance. Et tout ce qui est nouveau, tout ce qui est la bonne voie, pour le mental est une perte de temps, parce que pour lui, il pense que ce sera plus de souffrance et plus de douleur. Remplissez vos cœurs d'Amour. Accueillez l'Amour que nous vous donnons. Accueillez l'Amour du Soleil Central. Accueillez la Lumière. Et vous verrez à quelle vitesse vous pourrez emprunter un nouveau chemin, et emprunter le bon chemin pour faire tomber chacun de ces voiles.

Et certainement très, très vite, vous pourrez accéder à tout ce que vous voulez, mais toujours avec Amour, toujours en regardant avec les yeux du cœur.

Canalisé par Vania Rodrigues

Traduit du Portugais pour : <https://consciencedivine.com>

Partagé par : <https://consciencedivine.com>

Source : <https://anjoseluz.net>

Étiquettes Vania Rodrigues